



## Un feu d'artifice du 15 août exceptionnel à Huy qui s'est fait un peu attendre ! (PHOTOS)

Il a fallu être patient mais ça valait vraiment le coup ! A cause de plusieurs véhicules mal garés qu'il a fallu dépanner, le feu d'artifice du 15 août à Huy a débuté avec 45 minutes de retard mais les 30.000 personnes présentes n'ont pas été déçues. Tiré du pont de l'Europe (et non du fort à cause de la sécheresse), il a tout simplement été exceptionnel.



Par Sudinfo

Publié le 16/08/2018 à 15:49

Des couleurs vives, dont beaucoup de bleu. Et que dire de la cascade qui coulait du pont vers la Meuse. Un régal pour les yeux ! Vincent Demoulin et son équipe de Party-Fices ont signé un spectacle pyrotechnique de toute beauté, [comme l'artificier l'avait promis](#) ce mercredi matin.

► Les magnifiques [photos de «Colguy»](#) en attestent.



Domage qu'il ait fallu attendre 45 minutes à cause de véhicules mal garés...

► « Il y a avait un risque d'incendie », [explique le bourgmestre](#).

SOURCE : <https://www.sudinfo.be/id70286/article/2018-08-16/un-feu-dartifice-du-15-aout-exceptionnel-huy-qui-sest-fait-un-peu-attendre>